

Der Hauptausschuss der Gemeinde Eitorf beschließt die Benennung des Schulverbundes in „Gemeinschaftsgrundschule Alzenbach-Mühleip“. Die neue Namensgebung sollte zeitnah erfolgen, damit spätestens auf den Zeugnissen zum Schuljahresende 2016/2017 der neue Name „Gemeinschaftsgrundschule Alzenbach-Mühleip“ vermerkt ist.

Die gemeindeeigene Sporthalle in Mühleip wird als „Peter Patt-Sporthalle“ benannt.

Ferner werden die entsprechenden Gremien um wohlwollende Prüfung der Anbringung einer Gedenktafel für Peter Patt an bzw. in der Schule in Mühleip gebeten.